



## **Acude Ma. de la Luz Domínguez a la conmemoración del Día de las Madres en el CERERESO Femenil de Cieneguillas, Zacatecas**

La Dra. Ma. de la Luz Domínguez Campos, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) acudió al Centro Regional de Reinserción Social Femenil de Cieneguillas, Zacatecas (CERERESO) para convivir con las mujeres privadas de su libertad en el marco de la celebración del Día de las Madres.

La Ombudsperson Zacatecana acudió en compañía de las Diputadas Georgia Fernanda Miranda Herrera, Susana Barragán Espinosa, Presidenta y Secretaria de la Comisión Legislativa de Derechos Humanos y la Diputada Imelda Mauricio, Presidenta de la Comisión Legislativa de Igualdad y Género de la Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado de Zacatecas a la celebración del día de las madres que realizaron las personas privadas de su libertad en el CERERESO Femenil.

Durante el evento conmemorativo del Día de las Madres, por ser una fecha emblemática y representativa, la Presidenta de la CDHEZ y las Legisladoras hicieron entrega de productos de limpieza personal a las madres privadas de la libertad.

Como parte de las actividades, las internas del CERERESO realizaron una presentación musical y la lectura de poemas alusivos al Día de las Madres, para sensibilizar sobre la importancia del fortalecimiento del vínculo afectivo entre madres e hijos.

Al término del evento, la Dra. Ma. de la Luz Domínguez Campos atendió a las mujeres privadas de su libertad, quienes le hicieron peticiones y solicitaron asesorías sobre su situación legal y quien les reiteró que el Organismo Defensor de Derechos Humanos seguirá vigilante para que sus derechos al interior del centro penitenciario sean respetados por las autoridades, ya que ello es fundamental para la reinserción social de las mujeres internadas en este establecimiento penitenciario.

Finalmente, Domínguez Campos atendió a una madre privada de la libertad, quien le pidió apoyo para resolver una situación de su pequeño hijo, y después de las gestiones ante diversas autoridades, se atendió la situación planteada.